
議案第３８号 教育委員会の委員の任命について 

討論 

 

賛成討論 加藤達雄 議員 

初めに、任期満了となります現教育委員の近藤万友美氏には、５年5か月にわたり誠実な人柄をもって

教育委員会の職務にご尽力いただき心から敬意と感謝を申し上げます。今回、教育委員の任命に町長

から提案されております加藤逸男氏は、もともと歴史・文化に造詣深く、会社定年後大学の「開放講座」

で学び直し、町の歴史・指定文化財、地域の民俗習慣等を研鑽され、地元の「諸輪棒の手保存会」でも次

代に継承するため後継者の育成に努められ、生涯現役を地で行く方であります。また信望も厚く人格が

高潔で教育、学術、文化に明るく、白鳥神社氏子総代を務められ、現在は民生委員児童委員、愛知県地

域環境保全委員、地元ブランドの米作りをグループで挑まれるなど、大変行動派で守備範囲も広く、こ

の多方面で培った知識・経験を生かした視点で、教育委員会の重要事項における審議を活性化させ、地

域の抱える課題解決に向けて助言・指導に努めて頂けるものと、確信いたしております。 


